



El Congreso apoya el corredor Cantábrico-Mediterráneo

Una iniciativa insta a incluirlo en el presupuesto de la UE

F.J.M.
Teruel

La Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados aprobó ayer por unanimidad una proposición no de ley del grupo socialista por la que se insta al Gobierno a que realice las gestiones oportunas para que el trazado Zaragoza-Valencia del corredor Cantábrico-Mediterráneo, y el que va de Madrid a Valencia y que conecta también el corredor Atlántico con el del Mediterráneo, se incluyan en el Reglamento CEF (Mecanismo Conectar Europa) de la Unión Europea para el periodo 2021-2027.



El diputado del PSOE Ignacio Urquiza, en la Comisión de Agricultura

El diputado del PSOE por Teruel, Ignacio Urquiza, se estrenó ayer como miembro de la Comisión de Agricultura del Congreso, donde intervino en defensa de las comisiones de regantes y anunció que trasladará a ella los problemas de Teruel.

Durante el debate de la iniciativa, el portavoz socialista Herick Campos criticó que el anterior Gobierno de Rajoy no hubiera “hecho bien” sus tareas ante la Comisión Europea y acusó al PP de “maltratar” el corredor Mediterráneo. A este respecto, los socialistas rechazaron una enmienda del PP, formación que criticó a su vez que el grupo socialista en la Cámara Baja no hable con el Gobierno socialista.

El portavoz del PP Miguel Barrachina aseguró que el anterior ejecutivo sí propuso la inclusión de estos ejes el 30 de diciembre pasado y después lo reiteró el 22 de marzo.